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" Djama Lager " :

LLaa  SSNNBB  mmaarrqquuee  ddee  nnoouuvveeaauu  ssoonn  tteerrrriittooiirree
Après quelques mois

d'implantation au Togo, la
Société Nouvelle de
Boissons (SNB) ne cesse de
conquérir le marché de la
bière au plan national. Avec
son premier produit "
Djama Pilsner " qui a connu
un véritable succès auprès
des consommateurs, la
société marque une fois
encore son territoire avec
une autre gamme qui est "
Djama Lager ".

Lancé le 10 octobre

2020 " Djama Lager "
vient répondre une fois
encore aux besoins des
consommateurs qui ont tant

réclamé autre produit
venant de la jeune entre-
prise SNB. Présenté le
jeudi 22 octobre dernier à

la presse " Djama Lager "
est produit selon les stan-
dards de la tradition alle-
mande. La spécialité de

cette nouvelle bière c'est
qu'elle se distingue par ses
ingrédients qui sont : l'eau,
le malt et le houblon.
Rafraichissante et très dés-
altérante, " Djama Lager "
est sans sucre avec un taux
d'alcool de 4,6%.
Disponible partout grâce à
un réseau de distribution
très dynamique, cette
bière togolaise est au prix
de 500 FCFA pour la bou-
teille de 50 cl et 300 FCFA
la bouteille de 33 cl. Pour
Hyacinthe Amegnaglo,
Directeur commercial et
marketing de la SNB, c'est
une fierté pour la société
car en si peu de temps, la
Djama occupe une bonne
place sur le marché togo-
lais. Dans la foulée, il a
souligné  que le défi de
l'heure, c'est celui d'élar-
gissement de la gamme
des boissons. La preuve
pour lui est que la SNB est
à sa seconde bière et que
d'autres bières selon lui,
vont suivre.

Il a également rappelé
que l'entreprise est dans le
segment entre de gamme
avec des bières à 500
FCFA. Selon lui, par la
suite, il y aura le segment
milieu de gamme et haut
de gamme. Pour le
Directeur commercial et
marketing, l'autre défi,
c'est également celui de
conquérir la sous-région
car la société envisage
devenir un hub de produc-
tions surtout pour les canet-
tes. C'est le lieu pour lui de
rassurer les consommateurs
qu'ils auront bientôt des
sucreries à leur disposition.

Elom

Les officiels lors de la présentation 
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Dernier hommage à Natchaba :
Faure  Gnassingbé  salue  la  mémoire  de  l'illustre  disparu

Le chef de l'Etat Faure
Gnassingbé a pris part aux
obsèques de Fambaré
Ouattara Natchaba le same-
di 24 Octobre dernier à
Gando dans la préfecture de
l'Oti. On notait, à la cérémo-
nie d'inhumation de l'ancien
président de l'assemblée
nationale, la présence de
plusieurs personnalités.

Le président de la
République Faure
Gnassingbé a exprimé sa
vive émotion suite à la
disparition de l'ancien col-
laborateur du Général
Eyadema.

" C'est avec une vive
émotion que j'ai pris part
ce jour aux obsèques natio-
nales en hommage à feu
Fambaré Ouattara
Natchaba.

La République perd un
de ses plus grands servi-
teurs " a écrit Faure
Gnassingbé sur son compte
Twitter.

Le chef de l'Etat a rendu
un vibrant hommage à ce
grand homme qu'il a quali-
fié de Brillant professeur
de droit. " Il laisse à jamais,
par son engagement sans
faille au service de la
nation, son empreinte dans

l'histoire politique de notre
pays. À toute sa famille je
réitère mes condoléances et
celles du peuple togolais."
a-t-il indiqué.

Rappelons que vendredi
23 octobre dernier, feu
Fambaré Ouattara
Natchaba, décédé le 15
octobre dernier, au pavillon
miliaire du CHU  Sylvanus
Olympio, à 75 ans a reçu
également un hommage

mérité au parlement.
La cérémonie d'hommage

a été présidée par Chantal
Yawa Tsègan, la présidente
de l'Assemblée nationale.
C'est conformément aux
dispositions de l'article 13
de la loi organique relative
au statut des anciens
Présidents du Parlement du
Togo, qu'une séance spécia-
le pour les honneurs funèb-
res officiels à Fambaré

Ouattara Natchaba s'est
déroulée vendredi dernier.

Mme Chantal Yawa
Tsègan a déposé une gerbe
de fleurs au pied de la
dépouille mortelle, en
mémoire de l'illustre dispa-
ru en reconnaissant que
Natchaba s'est montré " un
réformateur dans l'âme
partout où il a exercé de
hautes responsabilités ".

Lynda Dalikou

Le Togo pleure Ouattara Fabaré Natchaba Le Président Faure Gnassingbé lors de l’hommage à Feu Fambaré Natachaba

Rentrée scolaire 2020 2021 :

Dans une semaine exacte-
ment, les élèves vont
reprendre le chemin de l'é-
cole. Vu le contexte dans
lequel le Togo vit avec la
pandémie du coronavirus,
les autorités du pays pren-
nent le taureau par les cor-
nes pour une rentrée scolai-
re apaisée et réussie.

Face à cette situation,
pour éviter la propagation
du virus en milieu scolaire,
le ministre des enseigne-
ments primaire et secon-
daire de la technique et
de l'artisanat, le profes-
seur Dodji KOKOROKO
prend des mesures conve-
nables. C'est dans ce sens
qu'il a adressé une note
aux responsables de l'édu-
cation, les invitant à prend-
re certaines dispositions
pour éviter la propagation
de ce virus mortel et invisi-
ble.

Pour le ministre
Kokoroko, l'objectif de
cette sonnette d'alarme
adressée aux acteurs de
l'éducation est de les ame-
ner au respect des mesures
barrières afin limiter la

propagation de la mal-
adie à coronavirus, notam-
ment le respect de la dis-
tanciation physique, de
nouvelles dispositions
pédagogiques qui s'impo-
sent aux établissements
scolaires dans la gestion
des effectives des élèves.
L'autre paire de manche
dans les établissements
scolaires est la probléma-
tique du nombre plétho-
rique des élèves dans les
salles de classe. Sur ce, le
ministre Dodzi Kokoroko
lance un appel pour des
mesures idoines qu'il
convient de prendre afin

de disposer absolument les
élèves à deux par table-
bancs, avec un seul maxi-
mum de 60 élèves par
classe.

En ce qui concerne le
préscolaire, le ministre a
insisté sur le fait que la
taille maximale des salles
de classe ne dépasse 30
enfants. Pour que cette
mesure puisse s'appliquer
en bonne et due forme, le
ministre recommande le
double-flux ou double
vacation.

Il faut préciser que ce
système consiste à dispen-
ser les cours dans la mati-

née pour une partie de l'é-
cole et dans l'après-midi
pour l'autre partie.

Cette mesure selon le
ministre KOKOROKO doit
s'appliquer en toute
rigueur en tenant compte
du contexte de chaque
établissement scolaire avec
l'aménagement d'emploi
du temps pour  permettre
de couvrir les volumes
horaires dus aux appre-
nants.

Ces dispositions prises
par le gouvernement
seront-elles respectées par
les acteurs de l'éduction ?
C'est la question que l'on
est tenté de se poser
quand on sait que dans

certaines localités du pays,
il serait difficile de l'appli-
quer par manque de sal-
les. A contrario, les ensei-
gnements persistent avec
leur revendication dans un
contexte où le gouverne-
ment n'a pas encore mis
tout en œuvre pour les
satisfaire. Ce qui fait dire
que le bras de fer est tou-
jours de mise entre gouver-
nement et syndicats des
enseignants. Les acteurs de
l'éducation vont pouvoir
effectuer une rentrée sco-
laire apaisée ? C'est le
souhait de chacun. Les jours
à venir nous édifieront sur
cette question.

La Rédaction

Le  ministre  KOKOROKO  lance  un  appel  aux  acteurs  de
l'éducation  pour  le  respect  des  mesures  barrières

Prof Dodzi Kokoroko
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Si la classe politique
regrette la disparition de
l'ancien président de
l'Assemblée Nationale,
Fambaré Natchaba, il en est
de même pour la presse dont
la plus grande organisation,
le Conseil National des
Patrons de Presse (CONAPP)
rend aussi hommage à cet
homme d'État décédé le 15
octobre dernier.

C'est à travers une note
publiée par son président,
El-Hadj Tchagnao Arimiyao.
Le choc de cette disparition

pour M. Tchagnao reste
encore vivace et son témoi-
gnage sur l'homme d'État
est poignant. "J'ai perdu un
père adoptif, un sage qui

m'a formé…". Lisez plutôt
Le 15 octobre 2020, le

Togo a été frappé par un
deuil, la mort de Fambare
Natchaba, éminent

Professeur de Droit, ancien
ministre des Affaires
Etrangères, ancien Président
de l'Assemblée Nationale.

Depuis, des voix plus

Congrès électif à l’OTM :
FFaabbrriiccee  PPeettcchheezzii,,  nnoouuvveeaauu  pprrééssiiddeenntt,,  

ss''eennggaaggee  ppoouurr  uunnee  pprreessssee  pprrooffeessssiioonnnneellllee  
Après une rallonge de

trois mois des activités de
l'OTM, le bureau du tribu-
nal des pairs vient d'être
renouvelé par une nouvelle
équipe dirigeante. C'était
à l'issue d'une Assemblée
Générale élective qui a eu
lieu le vendredi 23 octobre
dernier  à la maison de la
presse. Pour un mandat de
deux ans, cette équipe
sera dirigée par le direc-
teur de publication du
journal " Le Libéral ",
Fabrice Petchezi.

Etaient présents à cette
assemblée générale élec-
tive, les présidents des
autres organisations de la
presse togolaise, les invi-
tés de marque ainsi que
les membres de l'obser-
vatoire. Avec le contexte

actuel lié à la pandémie
de coronavirus, les tra-
vaux de cette assemblée
élective se sont déroulés
dans le respect des mesu-
res barrières. Créé le 05
novembre 1999, l'OTM
constitue une autorité
morale dans le secteur
des médias.

Son objectif est de
défendre la liberté de
presse, de faire respecter
le code de déontologie
des journalistes du Togo
et de faire protéger le
droit public à une infor-
mation libre, complète,
honnête et exacte.
Objectif autour duquel la
nouvelle équipe compte
mener sa mission.

Comme l'OTM repose
beaucoup plus sur les
questions de déontologie

liées à la profession du
journaliste, le nouveau
président Fabrice
Petchezi avec son équipe
veulent s'inscrire dans la
logique de leurs prédé-
cesseurs qui se sont battus
sans relâche pour pouvoir
relever le niveau de la
presse togolaise à travers
des échanges avec les
confrères sur les disposi-
tions qui régissent la pro-

fession.
Aussi les questions de

confraternité au niveau
de la presse privée sont
également le chantier sur
lequel il compte travailler
durant leur mandat. Sans
oublier ce qui a été fait
par son prédécesseur sur
la maladie de coronavi-
rus, Fabrice Pétchézi
espère qu'ensemble avec
les autres, ils continueront
toujours par lutter contre
le virus car le mal existe
encore.

Rappelons que le nou-
veau président sera aidé
dans sa tâche par Fidèle
Louyah de la Radio Lomé,
élu secrétaire général.
Mme Ambroisine Memede
de l'agence savoirnews,
trésorière du bureau sor-
tant, conserve son poste.
Autre nouveau venu dans
le bureau, Narcisse
Agbodjan, rapporteur.

Elom

autorisées que la mienne ne
cessent de pleurer cet
homme d'Etat, ce personna-
ge qui a marqué la vie du
Togo.

Le chef de l'Etat, Faure
Gnassingbé présent à son
inhumation à Gando, dans
son village, natal n'a pu
empêcher la population de
constater son amertume,
son chagrin, sa désolation
pour cette grande perte à
la Nation. Ancien de la
vieille garde, il a su s'a-
dapter aux nouvelles orien-
tations et servir loyalement
la majorité présidentielle à
laquelle il a appartenu jus-
qu'à ses derniers jours. Pour
le président du Conseil
national des patrons de
presse (CONAPP),
Arimiyao TCHAGNAO, la
mort de Natchaba, c'est
une grande perte pour le
Togo.

"J'ai perdu un père
adoptif, un sage qui m'a
formé, un parent qui m'a
tout donné sans réserve,
aussi bien dans la vie qu'en
politique. Je lui dois beau-
coup, y compris tout de mon
parcours. Allah sait donner
et reprendre quand où et
comme il veut. Rendons-lui
gloire à jamais. Papa,
repose en paix. Tu resteras
gravé à jamais dans nos
mémoires."

Nouvelle Opinion

Feu Ouattara Fambaré Natchaba                                                                 Tchagnao Arimiyao

Fabrice Pétchézi, nouveau président de l’OTM

Décès de Fambaré Natchaba:
LLeess  hhoommmmaaggeess  ddee  TTcchhaaggnnaaoo  AArriimmiiyyaaoo

Le noueau bureau de l’OTM
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Réformes douanières au PAL :
Moïse  Akaya  invite  les  acteurs  à  maintenir  le  cap  
Depuis quelques années,

le Togo, à travers la vision
et le leadership du Chef de
l'Etat Faure Gnassingbé,
s'est lancé dans un vaste
chantier de réformes au
plan économique.
Aujourd'hui grâce à tout ce
qui a été fait sur le plan
réforme, le pays est considé-
ré comme une plaque tour-
nante des affaires et conti-
nue par être attiré par d'au-
tres opérateurs écono-
miques et investisseurs
étrangers.

La preuve est cette
attraction dont fait preuve
le port autonome de Lomé.
Une attirance qui est due
aux travaux de réformes
opérées ces derniers mois
dans le cadre de l'amélio-
ration du climat des affai-
res. Maintenir le cap, reste
aujourd'hui la préoccupa-
tion de Moïse Akaya chef
division des opérations
douanières au port auto-

nome de Lomé.
Ceci dans l'intérêt de

continuer par satisfaire
davantage les opérateurs
économiques. Intervenant
le vendredi 23 octobre
dernier sur la TVT, le chef
division des opérations
douanières au port auto-
nome de Lomé est revenu
sur les réformes opérées
dans les procédures doua-
nières au profit des opéra-
teurs économiques.

Des réformes qui selon
lui, concernent beaucoup
plus la modernisation et la
digitalisation des procédu-

res douanières. Il a rappe-
lé qu'avec ces réformes,
toutes les formalités doua-
nières qui sont relatives
aux enlèvements des mar-
chandises, peuvent se faire
à travers son Smartphone.

Par rapport à cette
dématérialisation des pro-
cédures, qui d'ailleurs reste
selon lui, l'une des réformes
majeures, les opérateurs
économiques gagnent en
temps et bénéficient aussi
de la suppression de cer-
tains frais douaniers.

C'est dire que cette
modernisation et digitali-

sation des procédures
douanières constituent une
réponse forte aux attentes
des opérateurs écono-
miques. Avec cette vision et
ce leadership dont fait
preuve le Chef de l'Etat, il
a expliqué que ces réfor-
mes s'inscrivent également
dans droite ligne de l'axe
1 du Plan National de
Développement (PND,
2018-2022). C'est à juste
titre qu'il a salué le Chef
de l'Etat, Faure
Gnassingbé pour la vision
qu'il nourrit pour une avan-
cée du Togo sur divers
plans.

Il lui a également rendu
un vibrant hommage pour
avoir permis que de gran-
des réformes soient faites
dans les procédures doua-
nières au profit des opéra-
teurs économiques. Pour
une pérennisation de ce
acquis, le chef division des
opérations douanières au
port autonome de Lomé

n'a pas manqué d'inviter
tout un chacun à s'y mettre
davantage pour une bonne
santé de l'économie togo-
laise.

Rappelons que le port
autonome de Lomé est le
seul port en eau profonde
de la sous-région et le seul
à pouvoir accueillir des
navires de la dernière
génération.

De même, il est le pre-
mier terminal à conteneurs
d'Afrique de l'Ouest, avec
un trafic de près de 1,2
million d'Equivalents Vingt
Pieds (EVP).

Ses atouts font de lui un
véritable pôle d'éclate-
ment des marchandises sur
la côte ouest-africaine,
grand domaine portuaire,
port franc, rapidité des
formalités, réhabilitation et
construction d'infrastructu-
res de relais (en particulier
les voies de contournement
de la capitale) etc.

Junior

Le Port autonome de Lomé (PAL)

LL''UULL  ttrrèèss  eennggaaggéé  àà  jjoouueerr  ssaa  ppaarrttiittiioonn
La lutte contre le corona-

virus est loin d'être terminé
dans le monde entier
comme au Togo. Ainsi pour
renforcer les mesures bar-
rières, l'Université de Lomé
à travers le " Projet d'aide
à la résilience face à la
Covid-19 ", assiste les
orphelinats en masques
réutilisables et en solutions
hydroalcooliques. Des
masques et solutions fabri-
qués par l'Université elle-
même.

Après la phase des
recherches thérapeutiques
dont les travaux ont abou-
ti à des essais cliniques à
base de phytomédica-
ments, les autorités univer-
sitaires ne baissent pas la
garde. Ils ont lancé le mer-
credi 21 octobre dernier
à la FSS-UL, une campa-
gne nationale de sensibili-

sation et de distribution de
masques réutilisables ainsi
que de solutions hydro
alcooliques aux popula-
tions vulnérables plus pré-
cisément les orphelins du
Togo.

C'est le 1er  Vice-prési-
dent, Professeur Komlan
Batawila qui a présidé la
cérémonie. Il était accom-
pagné par les ensei-
gnants-chercheurs, les
Délégués généraux des
étudiants et les responsa-
bles d'associations estu-

diantines. L'initiative vient
du Collège des délégués
généraux, des étudiants
en Médecine et de ceux
en Pharmacie.

L'objectif visé par ce
projet, c'est  d'aider les
populations à améliorer
leur résilience face à la
Covid-19. Pour y arriver,
ils auront à distribuer
6000 masques réutilisa-
bles et 900 litres de solu-
tions hydro alcooliques à
neuf (9) orphelinats répar-
tis dans huit (8) villes des

cinq (5) régions adminis-
tratives du Togo. Cette
distribution se fera dans le
courant du  22 au 31 octo-
bre 2020.

Pour en faire d'une pier-
re deux coups, l'équipe
qui sera sur le terrain, pro-
fitera de l'occasion pour
sensibiliser la population
cible, les responsables
d'association, les leaders
d'opinion sur les mesures
barrières édictées par le
gouvernement.

Selon les organisateurs,

tout comme à Dapaong,
Mango, Kara, Sokodé,
Atakpamé, Kpalimé, Lomé
et Tsévié, chaque orpheli-
nat recevra 660 masques
et 100 litres de solutions.

Rappelons que c'est un
projet qui sera piloté par
la coordination du Collège
des Délégués généraux
des étudiants de l'UL et
supervisé par la
Commission ad-hoc de
riposte au Covid-19 de
l'UL.

Kodjovi

Covid-19/ Distribution de masques et solutions hydro alcooliques aux orphelinats du Togo :

Remise symbolique Une vue de l’assistance
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Réhabilitation de la route Lomé-Kpalimé :
AApprrèèss  ttrrooiiss  jjoouurrss  ddee  ssuussppeennssiioonn,,  EEBBOOMMAAFF  rreepprreenndd  sseess  ttrraavvaauuxx  ccee  jjoouurr

L'Entreprise EBOMAF qui
exécute les travaux de réha-
bilitation sur la route Lomé-
Kpalimé depuis quelques
semaines a marqué une
pause.

Cette pause répond à un
souci majeur de permettre à
la Togolaise des Eaux (TdE),
à Togocom, à Moov, à E-
gouv et à la CEET " d'ache-
ver rapidement et totale-
ment le déplacement des
différents réseaux sur les
dix premiers kilomètres du
projet de construction de la
route Lomé-Kpalimé
( To d m a n - A d i d o g o m é

Molomolo) ".
Cette annonce a été faite

le 22 octobre dernier par
l'entremise d'un communiqué
rendu public par l'entrepri-
se. Le communiqué précise
que cette pause est due à la

demande des 5 sociétés. Ce
ralenti de travaux est rentré
en vigueur depuis le vendre-
di 23 octobre et prend fin
ce jour 26 octobre 2020.

L'objectif est de  permett-
re aux sociétés susmention-

nées, de disposer leurs
réseaux et soulager les
populations d'Adidogomé
et de ses environs qui subis-
sent des perturbations de
tout genre ces derniers
moments à cause des tra-
vaux.

Face à cette situation
embarrassante, l'entreprise
EBOMAF présente ses excu-
ses aux riverains pour les
désagréments causés et
remercie la population et
l'Etat togolais pour la
confiance placée en elle.
Les travaux sur ce tronçon
vont durer 3 ans pour un
coût total de 214 milliards

FCFA.
Il faut souligner que la

réhabilitation de la route
Lomé-Kpalimé pour EBO-
MAF va consister à l'aména-
gement d'une chaussée en
2×3 voies du tronçon
Todman-Zanguéra (15 km),
l'aménagement en 2×2 du
tronçon Zanguéra-Noepé (8
km), et d'une chaussée de 2
voies entre Noépé et
Kpalimé (91 km). Il est éga-
lement prévu des travaux
d'aménagement de voiries
et de réseaux divers à
réaliser dans la ville de
Kpalimé.

TCHAGNAO

Des engins lourds d’EBOMAF sur le chantier

COVID-119: L'Espagne  décrète  l'état  d'urgence
sanitaire  et  instaure  un  couvre-ffeu

L'explosion des cas de
Covid-19 contraint le gouver-
nement espagnol à prendre de
nouvelles mesures. Pedro
Sanchez a annoncé, dimanche
25 octobre, l'instauration d'un
état d'urgence sanitaire jus-
qu'en mai 2021, ainsi qu'un
couvre-feu de 23 heures à 6
heures sur tout le pays, excepté
les îles Canaries. Le Premier
ministre espagnol évoque une "
situation extrême " dans un
pays où près de 35 000 per-
sonnes ont succombé au coro-
navirus.

Comme plusieurs autres
pays européens confrontés à
la deuxième vague de Covid-
19, l'Espagne se mobilise. Le

Premier ministre, Pedro
Sanchez, s'est adressé à la
population dans une allocution
télévisée, dimanche 25 octob-
re, après un Conseil des minis-
tres extraordinaire. Le gou-
vernement réagit face à la

dégradation de la situation
sanitaire cet automne.

L'" état d'alerte ", nom
donné en Espagne à l'état
d'urgence sanitaire, est instau-
ré avec effet immédiat. Selon
la Constitution, celui-ci aura

une durée initiale de 15 jours.
Mais le gouvernement voit
plus loin. Pedro Sanchez
demandera aux députés de "
le prolonger jusqu'à début
mai ". La date du 9 mai 2021
est avancée. Le Premier minis-
tre ne devrait pas être contre-
dit, puisqu'une majorité des
députés sont favorables à
cette prolongation.

" La situation que nous
traversons est extrême "

Cet état d'urgence sanitai-
re, qui doit durer plus de six
mois, n'est pas la seule mesure
importante annoncée. Est aussi
instauré un couvre-feu nocture
sur tout le pays, hormis l'archi-
pel des îles Canaries, peu tou-
ché par le Covid-19. En prin-
cipe, les Espagnols ne pour-
ront pas sortir de chez eux
entre 23 heures et 6 heures.
Mais Pedro Sanchez accorde
aux 17 régions la possibilité
d'avancer ou de retarder
d'une heure le début et la fin
de ce couvre-feu, en fonction
des caractéristiques locales.

L'Espagne, qui déplore près
35 000 décès dus au corona-
virus, est devenu mercredi 21
octobre le premier pays de
l'Union européenne à compter
plus d'un millions de cas de
Covid-19.

Deux jours plus tard, le
Premier ministre avançait
même plus de trois millions de
cas dans le pays depuis que le
virus y a fait son apparition. "

La situation que nous traver-
sons est extrême ", a déclaré
Pedro Sanchez dimanche.

Pedro Sanchez veut éviter
" à tout prix " un reconfine-
ment total

L'état d'alerte appliqué
désormais sur presque tout le
territoitre est " l'outil le plus
efficace pour infléchir la cour-
be des contagions ", a pour-
suivi le chef du gouvernement,
après un Conseil des ministres
qui a duré plus de deux heu-
res. L'état d'alerte permettra
notamment d'empêcher que
des tribunaux puissent à nou-
veau contrer des mesures de
restriction des libertés, comme
le couvre-feu.

Les personnes allant tra-
vailler ou ayant besoin de
soins ou de médicaments pour-
ront se déplacer entre 23 heu-
res et 6 heures.

Pedro Sanchez espère pou-
voir lever l'état d'alerte et le
couvre-feu le plus tôt possible.
Appelant au soutien de tous
les partis politiques, il invite
ses concitoyens à la plus gran-
de prudence.

" Restons chez nous autant
que possible. Plus nous restons
à la maison, plus nous sommes
protégés et plus les autres le
sont ", a-t-il martelé. L'objectif
est aussi d'éviter " à tout prix
" un reconfinement strict et
total, comme au printemps.

Source : rfi.fr

Pedro Sanchez
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